
 

Protokoll - Vorstandssitzung am 19.09.2022 (Fassung 27. September 22 um 15:05) 

Teilnehmer: Stephan Sollberg (Vorsitzender), Christian Hafften (stellv. Vorsitzender), Jörg Zimmermann (Schatzmeister), Benedikt Ruhkamp 

(Vorstand Bau), Kai Erichsen (Vorstand Technik), Fridtjof Richter (Vorstand Sport), Mattes Scholze (Vorstand Regatten), Dirk Joost (Vorstand 

Veranstaltungsmanagement), Jakob Lenz (Vorstand Öffentlichkeitsarbeit / Sponsoring), Ingrid Hanitzsch (Vorstand Umweltschutz), Rasho Janew 

(Jugendwart), Detlev Laborn, Carola Volkmann (Geschäftsstelle) 

Nicht anwesend: ./. 

TOP Bezeichnung Inhalt Verantwortlich 



 

 Verein • Dem Antrag, dass Bernhard Kaatz als Beauftragter des Vorstandes gemäß § 6 (12) den Verein 

bzw. den Schatzmeister weiterhin unterstützt, wird einstimmig zugestimmt. 

• Dem Antrag, dass Detlev Laborn gemäß § 6 (3) das Amt Vorstand Hafen kommissarisch 

weiterführt, wird einstimmig zugestimmt. 

• Dem Arbeitsvertrag (Buchhaltung) für Kathi Kaatz wird zugestimmt. Vorteil: Kostenersparnis 

gegenüber Steuerberater. 

• Der neu gewählte Vorstand des SVTH möchte sich bei einer der nächsten Vorstandssitzungen 

vorstellen. Termin an S. Münstermann mitteilen. 

• Die D&O Versicherung wurde wiederum für ein Jahr verlängert (Die D&O-Versicherung schützt 

den Vereinsvorstand vor den Folgen von Fehlern in der Vorstandsarbeit, sie schließt die 

persönliche Haftung der Vorstandsmitglieder aus).  

• Der neue gewählte Vorstand Öffentlichkeitsarbeit Jakob Lenz ist angestellt bei der 

Versicherungsagentur, die uns als Verein in Versicherungsfragen berät und bei der bereits 

auch Verträge abgeschlossen wurden. Um eine Befangenheit auszuschließen, hat die 

Versicherungsagentur ihr bisheriges Sponsoringhöhe um die Höhe der Provisionen erhöht. 

• Eine Gruppe aus Vorstandsmitgliedern sitzt demnächst zusammen, um das Projekt ”SSV 2030” 

zu erörtern. Hierbei handelt es sich um die die Erarbeitung eines Vereinsleitbild als Grundlage 

der zukünftigen Ausrichtung für den Verein. 

div. 

 Finanzen • Unser ehemaliger Schatzmeister Bernhard Kaatz behält die Zugangsberechtigung zum Online-

Banking, bis der neue Schatzmeister diese beantragt hat. 

• Anschließend erhält Bernhard Kaatz lesenden Zugriff auf das Bankkonto und auf OneDrive 

(gemeinsamer Zugriff Geschäftsstelle und Schatzmeister), den Vereinslaptop darf er vorerst 

noch behalten, um ihm seine beratende Tätigkeit zu ermöglichen. 

• Demnächst laufen die Fristen beim LSB ab. Antrag auf Bezuschussung eines Großsportgerätes 

im nächsten Jahr soll in Absprache mit Jörg Lehmann abgesprochen werden. 

Schatzmeister 



 

3 Bootshaus / 

Clubraum / 

Gaststätte 

• Ein Angebot der Fa Deko&Design für die schallschluckende Decke im Clubraum liegt vor. Der 

Auftrag wurde bereits erteilt. 

• Tischlerei Kay Jacobs hat die acht Deko-Einlagen an den Erkern des Bootshauses erneuert und 

in diesem Bereich damit die Fassade abgedichtet. 

• Die aktuellen Projekte «Empore einschl. Treppe in der Bootshalle» sowie „Erneuerung des 

Nordeingangs der Bootshalle“ sollen zügiger vorangebracht werden. Insbesondere für die 

Erneuerung des Nordeingangs soll der aktuell niedrige Wasserstand genutzt werden. 

• Unser ehemaliger Gaststätten-Pächter Fritzsche hat alle ausstehenden Zahlungen an uns 

geleistet. Es bestehen keine Forderungen mehr gegen ihn. 

Vorstand 

Technik 

4 Gästehafen / 

Liegeplätze 

• Eine erneute Schuppenbegehung wird im kommenden Jahr geplant, in diesem Jahr eine 

«kleine» Begehung im Hinblick auf die Brandschutzverordnung. 

Vorstand Hafen 

5 Jugend/ 

Trainings-

gemeinschaft (TG) 

• Der Verein hat einen neuen Opti bestellt (EUR 5.108,00), wird demnächst ausgeliefert, die 

Ausgabe war eingeplant. 

• Seit der letzten Vorstandssitzung fanden zwei Regatten statt: 

Baltic Cup 2022 – Internationale Meisterschaften: Jasper Porthun – 41. Platz, Timeon Rieckhof 

86. Platz 

11. Güstrower Einhandpokal (Opti B): Platz 2 und 3 für den SSV – Julius Hille und Greta Marlen 

Jarzimski 

• Einladungen für das Trainingslager in den Herbstferien wurden verschickt 

Jugendwart 



 

6 Regatten / Sport • Am vergangenen Sonntag fand die 56. Kreuzerfernwettfahrt mit einer sehr geringen 

Beteiligung statt. Das war sicherlich auch dem vielen Wind geschuldet. Dennoch wünscht sich 

der Verein, dass diese traditionelle Regatta mehr Zulauf findet. 

• Kommende Regatten: 

Petermännchenregatta am 08./09.10.2022 für 505, Contender, Korsar 

Absegeln am 16.10.2022 für alle Bootsklassen 

• Der Vorstand Regatten macht einen Termin zusammen mit dem Vorsitzenden bei der Wapo 

aus, um Fragen zur Meldung von Regatten zu klären. 

Vorstand Sport, 

Vorstand 

Regatten 

7 Sponsoring / 

Öffentlichkeits-

arbeit 

• Die Aufstellung der Sponsorenwand geht trotz einiger technischer Probleme weiter voran. Vorstand 

Sponsoring / 

Öffentlichkeits-

arbeit 

8 Hafen / 

Hafengelände 

• Das Angebot der Fa. Clement zum Tausch der Verbindungsseile zwischen den Elementen der 

beiden äußeren Schwimmstege zum See und einem Gutachten für den südlichen Schwimmsteg 

liegt vor. Kostenpunkt: € 21.576,49 (inkl. € 1.9080,00 Gutachten). Der komm. Vorstand Hafen 

wird ein weiteres Angebot bei einer anderen Firma einholen. 

• Auf eine konsequente Abschaltung der Heizung («Frostschutzstellung») im Hafenmeisterbüros 

bei längerfristigen Abwesenheiten des Hafenmeisters soll zur Energieeinsparung geachtet 

werden. 

Vorstand Bau, 

Hafen, Technik 

9 Veranstaltungen • In diesem Jahr soll wieder eine Benefizveranstaltung des Chores zugunsten der 

Jugendabteilung stattfinden. Planung in der zweiten Novemberhälfte in Absprache mit der 

Skipperchorleitung, Jugendwart und Vorstand Veranstaltungsmanagement. 

Vorstand 

Veranstaltungs

management 



 

10 Mitgliederwesen • Austritt: Fördermitglieder Helge Wolff, Peter Bäumer zum 31.12.2022 

• Neuaufnahmen: keine 

Geschäftsstelle 

 

 

Nächste Vorstandssitzung am 10.10.2022  19:00 Uhr  Protokollführer: Stephan Sollberg/Carola Volkmann 


